

Les relations internationales actuelles à Cuba



VIII CONFERENCIA DE ESTUDIOS ESTRATÉGICOS

"Transformando el orden internacional: desafíos
de la transición y propuestas desde el Sur"

27 al 29 de septiembre de 2023



La Havane, 26 sept (RHC) Des spécialistes cubains et étrangers de la politique internationale tiennent aujourd'hui des panels parallèles, dans le cadre de la 8e Conférence d'études stratégiques qui se tiendra au siège de l'Institut supérieur des relations internationales (ISRI) à La Havane du 27 au 29 de ce mois.

Au cours de la journée, de jeunes chercheurs présenteront leurs opinions sur ces questions, tandis que les crises et les tendances du développement politique de l'Amérique latine et des Caraïbes seront analysées, en particulier les cas du Mexique, du Pérou, de l'Argentine, du Venezuela, de la Colombie et de l'Équateur.

La migration internationale des Cubains dans le contexte hémisphérique et mondial, ainsi que les perspectives et les défis de ce phénomène pour l'île, seront également abordés.

Dans le cadre de la réunion, plusieurs livres d'auteurs de l'ISRI ont été présentés lundi, ainsi que celui de l'universitaire italien Andrea Surbone, intitulé *Filoponía*. Pas de dette : égalité et liberté.

Cette édition de la Conférence d'études stratégiques réunit à La Havane des chercheurs, des professeurs, des analystes, des étudiants et le grand public pour examiner des questions d'actualité dans le domaine des relations internationales, sous le titre *Transformer l'ordre international : défis de la*

transition et propositions du Sud.

Ainsi, la réunion, qui se tiendra dans un format hybride, se concentrera sur les thèmes suivants : Redistribution du pouvoir mondial : alliances et partenariats ; Conflits et tensions géopolitiques ; Processus politiques et corrélation des forces ; Réseaux sociaux numériques et manipulation de l'information, et Propositions et alternatives du Sud, entre autres.

La conférence, coparrainée par le Conseil social latino-américain, sera diffusée sur la chaîne YouTube du CIPI (CIPICuba) et pourra être suivie sur le site web de ce groupe de réflexion, ainsi que sur les réseaux sociaux X, Facebook, Instagram et Telegram. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335104-les-relations-internationales-actuelles-a-cuba>



Radio Habana Cuba